

## **Guamá roza la victoria y Montenegro es segundo en la montaña**

Los colores del Movistar Best PC sobresalieron en la segunda etapa de la Vuelta Bantrab (Guatemala), que se cumplió esta mañana entre los municipios de San Miguel de Chicaj y Cobán, con una distancia de 124,5 kilómetros.

El primero en ponerle el ‘pecho al viento’ fue Santiago Montenegro. El ciclista del Playón de San Francisco entró en pelea por la clasificación de los Premios de Montaña. Apenas inició la carrera se soltó en busca de la Cumbre de Santa Elena. Después de 24 kilómetros cruzó primero y sumó 10 puntos. Más los tres que había logrado en la primera jornada llegó a 13 y se ubica en segundo lugar, detrás del colombiano Miguel Ángel López. El ‘Superman’ es líder con 16 unidades.

Después del protagonismo de Montenegro tomó la posta Juan Diego Alba. Nuestro refuerzo ‘cafetero’, de 25 años, intentó la etapa. Junto al panameño Jorge Ramírez se escapó por más de 30 kilómetros. En ese paso sumó 9 puntos en las metas volantes de la jornada y es tercero en la clasificación.

El final estaba reservado para Byron Guamá. el ‘Patrón’, con 37 años, se lanzó por la victoria, pero en el ‘sprint’ final, en el parque de Cobán, fue superado en la línea de meta. “Faltó un poquito, pero lo seguiremos intentando”, dijo Guamá, quien resaltó el trabajo de su equipo en esta jornada.

La tercera fracción del giro centroamericano se cumple este viernes entre Tactic y el Progreso. Se recorrerán 113.5 kilómetros con tres metas volantes y un premio de montaña, en disputa.

### **Vuelta Bantrab**

#### Clasificación general

- |                           |         |
|---------------------------|---------|
| 7.- Marco Suesca:         | a 3:54  |
| 13.- Juan Alba:           | a 4:01  |
| 18.- Santiago Montenegro: | a 10:25 |

22.- Richard Huera: a 14:32

23.- Byron Guamá: a 14:32

50.- Mateo López: a 38:00